L'’AGENCE
DE SAINTIREMY

Réf. 544V1638M
1260 000 €

v E; St-Réemy-de-Provence

Maison a vendre (13210)

résidences
immobilier



http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-st-remy-de-provence-3382941.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-st-remy-de-provence-3382941.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-st-remy-de-provence-3382941.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-st-remy-de-provence-3382941.html

résidences
immobilier

iX’h- TWEW
Située a seulement 5 minutes a pied du centre-vile de Saint-Rémy, LIAGENCE ma

DE SAINT

cette maison de qualité et atypique bénéficie d'un emplacement - e

privilégié dans I'un des quartiers les plus recherchés, offrant a la fois la

proximité des commerces et la tranquillité d'un cadre résidentiel. La

maison offre une surface habitable de 150 m?2, entourée d'un vaste

jardin de presque 1000 m?2 avec bassin de nage et terrasses. Au 4 4 g

rez-de-chaussée, la maison se compose d'une cuisine intégrée et d'un
salon ouverts sur une grande terrasse de 180 m2. Une grande

buanderie. Une chambre avec salle d'eau privative et un WC. A ...

Located just a 5-minute walk from the city center of Saint-Remy, this quality and
atypical house benefits from a privileged location in one of the most sought-after
neighborhoods, offering both proximity to shops and the tranquility of ‘a residential
setting. The house offers a living area of 150 m?2, surrounded by a vast garden of
amost 1000 m2 with swimming pool, terraces and carport. On the ground floor,
the house consists of an integrated kitchen and a living room opening onto a large
terrace of 180 m2, A large laundry room. A bedroom with private bathroom and a

toilet. Upstairs, a ...

L'AGENCE DE ST REMY
43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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